

La región, a la cabeza en número de plazas de Educación Infantil de cero a tres años

En Castilla-La Mancha, se atiende a más del 80% de las solicitudes de plaza, el segundo mejor dato de España



María Ángeles García.

Castilla-La Mancha encabeza, un curso más, tras el País Vasco, la lista de comunidades autónomas que más plazas de Educación Infantil de cero a tres años oferta. La consejera de Educación, Ciencia y Cultura, **María Ángeles García**, detalló que, en este curso, la Junta ha ofertado, en el ciclo educativo de Infantil, 27.565 plazas en las 476 escuelas infantiles que funcionan en Castilla-La

Mancha. “El compromiso del presidente de Castilla-La Mancha, **José María Barreda**, es que en la región se asegure una plaza a todos los niños de cero a tres años que la necesiten y, en tanto no la podamos ofrecer, ayudamos económicamente a las familias”, declaró la consejera.

Por eso, apuntó, en la región se atiende a más del 80% de las solicitudes de plaza en una escuela infantil, el segundo mejor dato de España, sólo superado por el País Vasco. “Y somos, además, la primera comunidad autónoma en minimizar el tiempo de adjudicación de plaza cuando ésta es demandada por los padres”, añadió.

Durante una visita a una escuela infantil de Cuenca, García detalló los “excelentes” datos de Castilla-La Mancha en relación a las plazas de



José María Barreda, junto a unos niños en una guardería.

escuelas infantiles; “si el déficit de plazas de media en España se sitúa en el 44,8%, en Castilla-La Mancha es del 19%”.

En este sentido, recordó que, según el informe de la Universidad de Vic denominado “**Calidad de los servicios para la primera infancia y estimación de la demanda**”, la tasa de escolarización en Castilla-La Mancha es del 37,5% de los niños de cero a tres años, por encima de lo que recomienda la Unión Europea, que es el 33%; y 11 puntos por encima de la media española.

42 escuelas más

La consejera explicó que este curso han comenzado a funcionar en Castilla-La

Mancha 42 escuelas infantiles más, lo que supone cerca

de 3.000 nuevas plazas respecto a septiembre de 2009.

Albacete, municipio con más escuelas infantiles

Según los datos facilitados por la alcaldesa de Albacete, **Carmen Oliver**, a finales de 2010, junto al presidente de Castilla-La Mancha, **José María Barreda**, Albacete es la capital de provincia y el municipio con más escuelas infantiles en Castilla-La Mancha, y la

que más plazas oferta. La ciudad cuenta con 43 escuelas infantiles, que ofertan 2.922 plazas. De las 43 escuelas, ocho son escuelas municipales, que dan cobertura a 600 niños; y cuatro son del Gobierno regional, que garantizan educación a cerca de 400 niños.



José María Barreda y Carmen Oliver.

Educación Infantil, en Castilla-La Mancha

➤ **Plazas de niños de cero a tres años:** 27.565 (casi 3.000 más que el curso 2009-2010).

➤ **Escuelas infantiles:** 476 (42 más que en el curso anterior).

➤ Segunda comunidad con más oferta de plazas de Educación Infantil de cero a tres años.

➤ Segunda comunidad en la atención de solicitudes de plaza, con más del

80% de solicitudes atendidas.

➤ Primera en minimizar el tiempo de adjudicación de plaza cuando es demandada.

➤ **Déficit de plazas:** 19%; media nacional: 44,8%.

➤ **Tasa de escolarización de niños de cero a tres años:** 37,5%; media española: 26,5%; media recomendada por la U.E.: 33%.

crónica
de ALBACETE
Periódico semanal
de información general

DECANO DE LA PRENSA
DE ALBACETE

Fundado en 1971 por
DEMETRIO GUTIÉRREZ ALARCÓN

Año XL

N.º 1267

Edita:
Crónica Albacete, S. L.

Director:
Carlos Gutiérrez García

Correo electrónico:
redaccion@cronicadealbacete.com
publicidad@cronicadealbacete.com
fotografia@cronicadealbacete.com

Depósito legal: AB 578-1971

Dirección:

C/ Teodoro Camino nº 12, portal izquierdo, 2º D
02002 Albacete - Fax: 967 19 34 55
Tif.: 967 19 33 94 - 967 60 24 79

Edición digital:

www.cronicadealbacete.com

Impresión:

Albagraf, S.L.
Tif.: 967 60 88 88
Albacete